

Friedenstreff

Stuttgart-Vaihingen



Wir verstehen uns als gleichberechtigter Zusammenschluss von Menschen, die gemeinsam für den Frieden aktiv sein wollen. Wir stehen für Völkerfreundschaft, Humanismus und sind offen für die Perspektive einer Welt ohne Krieg und ohne Ausbeutung von Mensch und Natur.

Deshalb lehnen wir Nationalismus, die Nähe zum Gedankengut rechter Organisationen und Parteien, diskriminierende oder irrationale Botschaften sowie Menschenfeindlichkeit wie etwa Rassismus, Antisemitismus und Sexismus ausdrücklich ab.

Andere Differenzen behandeln wir mit sachlicher und solidarischer Streitkultur. Beschlüsse fassen wir demokratisch.

Wir befürchten, dass sich der Krieg in der Ukraine zu einem 3. Weltkrieg mit Einsatz atomarer Waffen ausweitet. Darum fordern wir:

- Sofortiger Waffenstillstand und Aufnahme von Verhandlungen
- Durchbrechen der Eskalationsspirale
- Ächtung und Abschaffung von Atomwaffen

Die Menschheit hat angesichts der globalen Klimaerwärmung, der fortschreitenden Umweltzerstörung und wachsenden Armut andere Aufgaben zu lösen als Unsummen für Militärzwecke auszugeben (Sondervermögen von 100 Milliarden für die Bundeswehr oder das 2%-Ziel).



Wir treffen uns an jedem ersten Donnerstag im Monat um 18:30 Uhr im Bürgerhaus Lauchhau-Lauchäcker (Stuttgart-Vaihingen, Meluner Str. 12).

🏠 vaihingen.friedenstreff.org ✉ vaihingen@friedenstreff.org

V.i.S.d.P: Peter Kindl, Schießmauerstr. 28, 70563 Stuttgart

Bildquelle: Alexander Migl, de.m.wikipedia.org/wiki/Datei:Patch_Barracks_IMG_0744.jpg, Lizenz: CC BY-SA 4.0

Das Bild zeigt den Eingang des EUCOM in Stuttgart-Vaihingen